

Beneficios de Contratar Consultoría

Durante el proceso de mejora continua de una empresa siempre existirán elementos de cambio que requieren tiempo y recursos para conseguirlos. En este punto la empresa debe decidir si utilizar recursos internos o contratar a un consultor externo.

La relación entre consultor y empresa es similar a la relación entre médico y paciente; el paciente acude al médico cuando tiene algún malestar, o bien como un hábito preventivo.

A medida que el paciente crece, las visitas al médico se incrementan, lo mismo sucede con las empresas, mientras más grandes y complejas son, más requieren del apoyo de un consultor.



Algunos de los beneficios que un servicio de consultoría externa puede brindar son:

1. **Eliminar la ceguera de taller:** Quien tiene mejor conocimiento de cómo funciona la empresa son los directivos y empleados de ésta, sin embargo, también es frecuente que tanto los problemas, como áreas de oportunidad, no sean identificados fácilmente. Tener una visión externa del negocio siempre ayudará en la detección y solución de vicios que resultan invisibles para aquellos que se encuentran en la operación diaria.
2. **Evitar conflictos internos:** Cada departamento de una empresa trabaja en conseguir sus objetivos y metas, aunque en la mayoría de las ocasiones, parte de esos resultados dependen directamente de otras áreas de la compañía. Tener un consultor externo permite identificar y señalar las áreas de oportunidad de cada departamento de forma independiente, así como ayudar en la mediación de conflictos internos buscando siempre el mayor beneficio para la compañía.

3. **Acelerar los cambios:** El uso de consultores externos permite continuar con el día a día de la compañía sin comprometer la operación, además de reducir los tiempos en el diseño e implementación de los cambios y mejoras requeridas hasta en más de un 50%.
4. **Ejecutar la iniciativa:** Una compañía puede tener diferentes planes e iniciativas de mejora que en ocasiones no se ejecutan debido a la falta de tiempo y recursos, así como a la operación diaria. Al contratar un consultor externo quedarán estipulados los objetivos, alcance, entregables, inicio, fin y costo de aquello que desea la compañía, garantizando tanto la ejecución de la iniciativa, como la entrega de los resultados solicitados.
5. **Obtener la mejor solución posible:** Típicamente las consultoras buscan nuevas soluciones y metodologías para mejorar la operación de las empresas. El uso de consultores externos permite a las empresas tener acceso a lo más avanzado en las prácticas del mercado y a especialistas para cada tipo de necesidad.



Finalmente, es importante entender que, así como existen médicos especialistas de acuerdo con el tipo de enfermedad, así mismo existen consultores especializados por tipo de industria y área funcional, por lo cual es muy importante buscar y seleccionar al adecuado.

En Ad4En nos especializamos en la búsqueda de la mejor opción de consultoría para las empresas, considerando el tipo de necesidad, tamaño de la compañía, industria y relación costo/beneficio.